

質問

## 町長選の総括と 町政運営への自覚は

町長

### 働く場の確保と安心の町づくり



大垣 照子 議員

**質問** 町長選挙に対する自らの総括と、今後4年間の町民生活のための施策、町政運営への自覚と責任は。

また、我々にも多くの意見が届けられているが、選挙を通じて何を感じたのか感想を問う。

町長 定住のための、働く場の確保と安心の町づくりが必要だ。多くの意見とは相候補陣営の事であり、そちらで責任を持って回答、解決された。

**再質問** 最後の答弁は理解できない。町長に投票しなかった人もあるが結果が出た訳だから、その人

たちを排除する感覚は困る。

その人たちも税金を納めており、全町民のことを頭に入れて務めていただかなくとも困る。

町長 先の答弁通り受け止めている。

**質問** 町長は一人しかいない。全体の事を考えての仕事を。町長の選挙公約は具体的なことが分らない。所信表明にある結婚支援策において企業研修会でのイベントやマッチング支援以外の施策は。

町長 同窓会への支援事業を計画し、広報紙やホームページ等を通じ周知する。

10月導入の県のコンピュータマッチングを本町も活用するため、会員登録を呼びかけ積極的に関わっていききたい。

**質問** 町長は、8月31日の豊南広域連合議会に欠席している。理由は何か。

町長 第三セクター経営の協議等で副町長に出席いただいた。

※ 内部協議のための欠席はいかがなものか。豊南広域連合議会は、他の自治体の首長や選出された議員のみしか出席できない。心得られた。

### 三成小学校の改築について

**質問** 三成小学校の改築に伴い、先の新聞報道では、「高尾小と三成小の統合以外は白紙」との教育長のコメント。高尾地区での説明と異なるが、なぜ発言が違うのか。

**質問** 学校再編に関しては、児童の心理的な負担や学びへの影響、通学手段の安全確保、その他保護者や地域と納得が得られる十分な話し合いがなければ不可能だ。

教育長 具体的な学校再編案は2校のみでなく、今年度中に町全体の再編計画を策定する予定だ。

教育長 適宜説明し、不安の解消に努めた。



三成小移転予定地（仁多中体育館左側）というが...